

Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon +41 (0)32 627 71 12
Telefax +41 (0)32 627 72 93
medien.mail@kapo.so.ch
www.polizei.so.ch

Medienmitteilung vom 15. Mai 2013

Welschenrohr: Automobilist fuhr im Baustellenbereich viel zu schnell

Anlässlich einer Geschwindigkeitskontrolle wurde am Dienstagmorgen in Welschenrohr ein Autofahrer mit 145 km/h gemessen. Erlaubt wären 60 km/h gewesen. Der verantwortliche Fahrzeuglenker musste seinen Führerausweis auf der Stelle abgeben und sein Auto wurde sichergestellt.

Am Dienstagmorgen, 14. Mai 2013, führte die Kantonspolizei Solothurn auf der Hauptstrasse in Welschenrohr im Bereich einer Baustelle eine Geschwindigkeitskontrolle durch. Kurz nach 9 Uhr erfasste das mobile Radargerät ein Auto, welches mit einer gemessenen Geschwindigkeit von 145 km/h in Richtung Balsthal unterwegs war. Erlaubt wären im Bereich der Messstelle 60 km/h gewesen. Der verantwortliche Fahrzeuglenker, ein 47-jähriger Schweizer, konnte kurz nach der Geschwindigkeitsüberschreitung durch die Polizei angehalten werden. Sein Fahrzeug wurde sichergestellt und er musste seinen Führerausweis auf der Stelle abgeben. Bei der Staatsanwaltschaft Kanton Solothurn wird eine entsprechende Strafanzeige gegen ihn eingereicht.

Für Rückfragen: Bruno Gribi, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien.mail@kapo.so.ch
Medienmeldungen finden Sie unter www.polizei.so.ch. Bild/er unter Angabe der Quelle zur Veröffentlichungen frei.